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“ESTA MENSAGEM MUDARÁ A SUA VIDA, FAZENDO COM QUE SUA 

ALMA SE APORXIME DA VERDADE, A ÚNICA VERDADE, JEUS” 
 

TEXTO 

Marcos – 10: 46 a 52 

46. Depois, foram para Jericó. E, saindo ele de Jericó com seus 

discípulos e uma grande multidão, Bartimeu, o cego, filho de Timeu, 
estava assentado junto do caminho, mendigando. 47. E, ouvindo 

que era Jesus de Nazaré, começou a clamar, e a dizer: Jesus, filho 

de Davi, tem misericórdia de mim. 48. E muitos o repreendiam, 
para que se calasse; mas ele clamava cada vez mais: Filho de Davi! 

Tem misericórdia de mim. 49. E Jesus, parando, disse que o 

chamassem; e chamaram o cego, dizendo-lhe: Tem bom ânimo; 
levanta-te, que ele te chama. 50. E ele, lançando de si a sua capa, 

levantou-se, e foi ter com Jesus. 51. E Jesus, falando, disse-lhe: 

Que queres que te faça? E o cego lhe disse: Mestre, que eu tenha 
vista. 52. E Jesus lhe disse: Vai, a tua fé te salvou. E logo viu, e 

seguiu a Jesus pelo caminho. 

mailto:pastoralexandreaugusto@bol.com.br


OBS: O plágio se configura quando se retira, seja de livros ou da internet, ideias, conceitos ou frases 

de outro autor (que as formulou e as publicou), sem lhe dar o devido crédito ou sem citá-lo como fonte 

de pesquisa. 

 

 

 INTRODUÇÃO 
   

Como eu sempre digo, gosto de passagens conhecidas, pois 

muito nos alimentam, e este texto nos fala de alguém que sem dúvida era 
um adorador por excelência, que nós o chamamos de Bartimeu. Agora 

veja, Timeu era o pai deste homem cego, e falar que ele se chamava 
Bartimeu pode ser um erro, pois ao se referir a ele a bíblia não diz que ele 

se chamava Bartimeu, ela diz ““um homem, Bartimeu...””. Bartimeu 
era a nomenclatura para filho de Timeu, Pois Bar em Aramaico significa 

filho e Timeu é o nome do pai do filho, assim então todos os filhos de 
Timeu eram Bartimeu (Bar-Timeu=filho de Timeu). 

A cidade era Jericó, uma cidade que foi amaldiçoada por Josué 
(Js-6:26), mas que Jesus entrou para salvar e livrar muitos daquela 

maldição. Mas aquele cego estava pedindo esmolas em uma das entradas 
daquela cidade, pois Jericó tinha duas entradas uma no norte e outra no 

sul (mas disso falo em outra hora), mas ignorando sua situação de 
mendigo e cego ele foi em busca de seu milagre. Então vamos aprender 

com esse homem e hoje a irmos juntos em busca de um milagre. 

  Se uma palavra pode mudar tudo, imagine uma atitude. Mas 
quero te dizer uma coisa, um milagre não sustenta sua vida espiritual de 

uma pessoa, mas ele é um presente que recebemos de Deus quando 
tomamos atitudes corretas, ou seja, O MILAGRE É UMA CONDIÇÃO DE 

ATITUDES DE MERECEDORES. Abra seu coração se deleite na boa e 
agradável palavra do Senhor, pois talvez hoje sua situação não seja muito 

diferente do cego que estava na beira do caminho, mas que em seu 
coração tinha a certeza que aquele não era seu lugar. 

Por isso nesta mensagem quero que você ressuscite seus 
sonhos mais remotos, por que hoje, este humilde servo do Senhor te 

colocará em seu coração uma mensagem que lhe dará condições de 
alcançar seus milagres.  

 
 

 A BEIRA DO CAMINHO 
   

Talvez você não conheça um mendigo, ou talvez sim, mas veja 

que esse era além de mendigo um cego. Um mendigo é alguém que não 
tem sonhos e essa falta de sonhos os fazem perambular sem rumo, pois 

eles não esperam nada do amanhã, e se algum dia você conversar com 
um mendigo verá que estou certo. Outra coisa é que um mendigo ao 

perder seus sonhos ele não cuida de seu corpo pois nossos sonhos nos 

alimenta como um combustível, por isso “sonhe, ouse sonhar, você nunca 
irá além de seu sonho”, e uma grande verdade é que só chegamos até 

onde sonhamos, e um mendigo não tem sonhos. 
  Um mendigo é alguém solitário, embora em grandes cidades 

podemos observá-los juntos, eles são solitários, só se juntam por uma 
questão de segurança e medo, de serem mortos por vândalos, e acredito 
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que solidão seja mesmo um demônio que atenta as pessoas as fazendo 
pensar que são inúteis, rejeitadas e desprezíveis. Por fim esse mendigo 

cego estava à beira do caminho que era o local onde os pedintes ficavam, 
onde pessoas que vivem de esmolas e caridades ficavam, e ali a beira do 

caminho ele recebia o calor escaldante do dia para receber migalhas 
daqueles que passavam. Como eu disse beira do caminho não é lugar de 

quem quer servir ao senhor, é lugar de quem esta na prova, por isso Deus 
me trouxe aqui, para te tirar da beira do caminho. 

Um sábio certa vez disse a seguinte frase: “Aquele que 
aprende com os seus próprios erros é inteligente, mas o que 

aprende com os erros dos outros é sábio”. Então vamos ser sábios e 

aprender com um homem que tinha tudo para desistir e ser um 
fracassado, mas que teve a oportunidade de viver um grande milagre. 

 
 

 AS ATITUDES DE UM CEGO. 
   

Na vida quanto mais atitudes nós tivermos, mais experiências 

teremos de vivência. Para alcançarmos nossos objetivos, precisamos 
tomar atitudes, pois a bíblia nos manda aprendermos com as formigas 

(Pv-6:6), e se a bíblia diz que ele era filho de Timeu, isso nos leva a crer 
que ele tinha ou teve uma família, e mesmo assim era mendigo e cego, 

talvez um homem desprezado por aqueles que deveriam lhe dar as mãos, 
ou simplesmente esquecido um homem solitário que não tinha mais 

ninguém na vida para que o ajudasse. Não importa se ele era alguém 
deixado de lado ou se era alguém sem alguém, o que importa é que ele 

teve coragem o bastante para tomar as atitudes corretas para mudar sua 
vida de uma vez por todas. 

 
 

 1ª ATITUDE 
E OUVINDO QUE ERA JESUS... 
   

Quando uma pessoa adquiri uma deficiência, o corpo começa a 

desenvolver uma maior capacitação em uma outra área do corpo. Então 
vemos que o mendigo era cego, mas não surdo e que com certeza 

escutava muito bem, pois ouvindo o barulho de grande multidão se 
aproximando ele logo quis saber quem era, pois naqueles dias uma 

multidão significava alguém importante ali, e certamente alguém que 
estava em seu lado lhe informa que se tratava de Jesus, e o texto dá a 

entender que o mendigo cego conhecia a fama de Jesus, pois certamente 
já havia ouvido sobre os feitos de Jesus. 

  Naquele momento ao ouvir o nome Jesus o cego começou a 

clamar, e em outra tradução a palavra pode ser “chorar”. Ele não 
enxergava, mas com os ouvidos ele entendeu o que estava acontecendo 

ao seu redor. Hoje vemos crentes que além de cegos estão surdos, não 
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dão ouvidos à palavra do Senhor, mas Jesus ainda faz milagres. 
Precisamos parar de querer ver as coisas, pois a fé não é enxergar, mas 

sim acreditar.  
Hoje muitos querem ouvir o pastor Fulano, o pastor Cicrano, o 

cantor Beltrano, cantora Cicrana, mas não querem ouvir mais a Jesus que 
está a falar através de sua palavra. As igrejas estão virando palco de 

entretenimento. Amados, pastor ou cantor não pode salvar sua vida, mas 
Jesus sim. Por isso ele mesmo disse para João na ilha de Patmos, “que 

tem ouvidos para ouvir, que ouça”. Entreguemos nossos ouvidos para 
ouvir ao Senhor Jesus, caso contrário o seu milagre nunca chegará. 

Nossos ouvidos não podem ficarem abertos para as coisas desse mundo. 

Se Bartimeu soube muito bem dar ouvidos para compreender 
que quem passava ali era Jesus, então Jesus também soube muito bem 

dar ouvidos ao clamor do cego mendigo, e isso pode também acontecer 
conosco quando cada um de nós dermos ouvidos às palavras de Jesus. 

 
 

 2ª ATITUDE 
...COMEÇOU A CLAMAR... 
   

Segundo o nosso dicionário a palavra clamar significa proferir 

em altas vozes; bradar, mas como eu disse a palavra grega que aparece 
nesse versículo é o equivalente a chorar, então fico a imaginar o mendigo 

cego gritando e chorando ao mesmo tempo. Era isso que o cego estava 
fazendo, bradando e chorando em alta voz, para chamar a atenção de 

Jesus, mas note o seguinte, logo que ele começou a gritar, algumas 
pessoas tentaram o fazê-lo calar, mas ele não deu ouvidos aos enviados 

do diabo, antes continuou a chorar e clamar. Saiba de uma coisa, o diabo 
sempre vai enviar alguém para tentar fazer o verdadeiro adorador se calar 

de uma vez por todas. 
  Algo interessante é que com certeza Jesus já estava ouvindo o 

mendigo cego desde o seu primeiro grito, mas ainda não parou, talvez 
para ver se o cego persistia em seu propósito. Assim devemos ser, 

persistentes, contínuos no clamor ao Senhor, pois hoje, nós dobramos 
nossos joelhos por somente “dois minutinhos” e queremos respostas para 

o milagre. Somos verdadeiros incompetentes para conosco mesmo.  

Infelizmente vemos muitos que ainda hoje não 
compreenderam que clamam mas somente reclamam com Deus, e isso 

não é o certo, pois agimos errado e queremos cobrar de Deus algo que 
não merecemos. Hoje muitas igrejas mais se preocupam em festanças do 

que ensinar seu povo a ter um encontro verdadeiro com o Eterno.  Como 
eu disse tentaram calar o cego, mas ele não parou, e ao contrário ele 

começou a gritar ainda mais alto. Não se deixe calar, existe um grande 
milagre a sua espera. 
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 3ª ATITUDE 
...JESUS, FILHO DE DAVI... 
   

Quando me pego pensando neste mendigo cego, fico 
estarrecido, minha alma se estremece, pois hoje o que o povo de Deus 

menos faz é isso que o cego fez: Reconhecer quem era Jesus. 

  Após tomar as duas primeiras atitudes Bartimeu mostra 
reconhecer quem realmente era o único que poderia lhe dar o grande 

milagre, Jesus o filho de Davi, pois ao declarar que Jesus era filho de 
Davi, ele está mostrando reconhecer que Jesus era o Messias e declarando 

que as profecias sobre Ele eram verdade, e se observarmos bem a época 
em que essa declaração foi proferida ela é ainda mais forte, pois Jesus 

estava a caminho da cruz. 
  Talvez você conheça alguém que ainda não teve essa 

revelação, a de que verdadeiramente Jesus é Rei dos reis. Chamar Jesus 
de Filho de Davi é reconhecer que todas as promessas feitas a Davi 

quando venceu Golias ainda estão vivas em Jesus. Por isso não podemos 
deixar de declarar a todo o tempo que ele é o Rei que esperamos para 

reinar em nossos corações.  
Por isso devemos reconhecer a autoridade de Jesus, pois é 

isso que Ele espera de seus filhos, que leve ao mundo essa mensagem de 

que Ele é o filho de Davi para que aqueles que ainda não sabem possam 
saber que Ele é o Rei. Assim muitos alcançarão seu tão sonhado grande 

milagre. Reconheça a autoridade e a divindade de Jesus e verá seu grande 
milagre acontecer. 

 
 

 4ª ATITUDE 
...E LANÇANDO DE SI SUA CAPA... 
   

Quando Jesus para, Ele manda chamar aquele que estava 

gritando, clamando, chorando, possa ser que um dos seus discípulos vai 
até ao cego e diz para ele que tivesse bom ânimo, pois Jesus, o filho de 

Davi o estava chamando. Então diante dessa boa notícia o mendigo cego 
vai tomar outra atitude, para mim algo fantástico ele vai fazer. 

  Creio que cada leitor já tenha visto um mendigo perambulando 
pelas ruas de sua cidade, e percebeu que todo mendigo leva consigo um 

velho cobertor, sujo, fedorento, encardido e um trapo que serve para que 
ele possa se cobrir durante a noite e dormir ou para se esconder da brisa 

fria da madrugada, então o que isto representa? 
  Devemos agir como o cego! Lancemos fora a nossa capa, pois 

sempre carregamos uma mágoa do passado, um rancor de alguém, pois 
somos hipócritas em dizer, “eu perdôo, mas que fique longe de mim”, isso 

nunca será um perdão, ou talvez um pecado sujo que praticamos, 
achando que estamos longe dos olhos dos pastores, mas nos esquecemos 

que os olhos de Deus percorrem toda terra, ou pensamentos impuros que 
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brotam de nossas mentes todo o tempo, por isso para chegarmos ao 
grande milagre, lancemos de nós nossa capa, pois um mendigo não se 

incomoda com o mau cheiro da capa, pois já convive com ela há muito 
tempo e assim são as pessoas que carregam suas capas podres e sujas. 

Essa atitude do mendigo cego foi maravilhosa e sobrenatural, 
pois ele entendeu que não se pode aproximar do Senhor Jesus levando 

consigo a capa de sujeira e podridão, antes ele logo se livra de sua capa e 
isso é uma grande atitude para quem quer viver seu grande milagre. 

 
 

 5ª ATITUDE 
...LEVANTOU-SE E FOI... 
   

O cego não se levantou primeiro para jogar fora aquela capa 

fedida e suja, ele se livrou dela ainda no chão e diz algumas traduções 
que deu um salto, se levantou, se pôs de pé e foi ter com Jesus. Isso é 

que é desejar um grande milagre! Vejam o entendimento dele em 
primeiro se livrar de tudo que não presta para então ficar mais leve, pois 

os pecados, as mágoas e os maus sentimentos pensam em nossas vidas e 
nos impedem de se levantar para caminhar. 

  Queremos receber os milagres do Senhor assentados e 

deitados em nossas casas, ou seja, acomodados na tranquilidade de 
nossas vidas, somos crentes preguiçosos sem coragem de se levantar e 

pagar um preço de oração, jejum, subida no monte. Hoje vejo um monte 
de crentes que basta ameaçar que vai chover já é desculpas para não ir a 

igreja, parecendo sermos crentes de açúcar ou de papel, mas isso não nos 
impede de questionarmos a Deus, “cadê meu milagre Senhor?”, temos 

que nos levantar em um salto, com pressa e rapidez, pois o tempo urgi, e 
o meu Senhor tem presa em nos dar nossos milagres, mas por favor 

levante-se e vai ao encontro de Jesus. 
Quando o mendigo cego recebeu o comunicado de que Jesus o 

estava chamando ele não duvidou, antes se apressou. Hoje ainda Jesus 
está a chamar a todos quantos querem viver um grande milagre, mas 

muitos estão com seus ouvidos ocupados com novelas e tantas outras 
coisas menos em responder o chamado do mestre. 

 

 

 6ª ATITUDE 
...QUE QUERES QUE TE FAÇA? ...QUE EU VEJA! 
   

A pergunta de Jesus para um cego parece irônica, pois sua 

fama de curar as pessoas era grande e também estava explicita a 
condição do cego, mas mesmo assim Ele faz a pergunta. E eu perguntei a 

Jesus, por quê? Saiba de uma coisa; o meu Jesus não faz nada por acaso, 
mas todos seus atos tem um propósito, por isso ele mesmo sabendo da 

condição do cego fez a pergunta. 
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  Devemos nos achegar a Jesus sabendo o que realmente 
queremos, pois vejamos um exemplo da oração de um solteiro: “Senhor! 

Sou solteiro(a) e gostaria que colocasse uma pessoa em meu caminho, 
pode ser qualquer um!”. Você acredita que tem pessoas que se dirige ao 

dono dos milagres desse jeito? Pedindo qualquer um ou qualquer coisa? 
  O mendigo cego sabia muito bem o que queria receber do filho 

de Deus, ele ao correr em direção a jesus já tinha em mente o que iria 
pedir, e qual era a sua grande necessidade ou melhor dizendo qual era o 

seu grande milagre. Pois bem! Precisamos em mente, ou seja, no coração 
o que realmente necessitamos e queremos da parte do Senhor, pois 

certamente Ele tem interesse em nos comtemplar com o milagre. Primeiro 

decida o que quer, seja objetivo em seu pedido, pois é certo que o Senhor 
conhece nossos corações, mas Ele que ouvir nossas bocas, ou não sabes 

que nossas palavras têm poder?  
 

 

 7ª ATITUDE 
...A TUA FÉ TE SALVOU!... 
   

Note que Jesus, não fala outra coisa para que o milagre 

aconteça a não ser a frase: A tua fé te salvou! O interessante é que em 

outros registros de milagres é da mesma forma.  
  Fico a me perguntar por que o Senhor Jesus não 

disse ao mendigo cego: Que torne a ver assim como deseja! Pois esse 
era o pedido do cego. Então aprendi que a ótica de Jesus é diferente da 

ótica humana, pois ele vê o que nós não vemos. Assim aprendi que a fé é 
fundamento indispensável para concretização do milagre, pois assim se 

confirma o que está escrito em Hb-11:6. 
O cego que também era mendigo, não falou que tinha fé, pois 

fé é uma coisa que só os olhos do Senhor podem ver, é a fé que move as 
mãos de Deus a nosso favor, assim foi a fé que o cego mendigo tinha que 

o levou a viver o seu grande milagre. Mas há ainda uma consideração que 
quero fazer é que só se pode e se deve ter fé em Jesus, pois como 

poderemos agradar a Deus tendo fé em Maria, João, Terezinha ou outro 
mortal qualquer? Sem fé é impossível agradar a Deus e por outro lado 

quando o Eterno vê alguém com um coração cheio de fé Ele se agrada fica 

feliz, contente e então o milagre acontece. 
  Por isso, quando desejarmos um milagre da parte de Deus 

devemos agradá-lo com nossa fé, e assim veremos e viveremos o grande 
milagre se concretizar em nossas vidas. Por isso devemos ter a nossa fé 

focalizada em Jesus, o Filho de Deus. 
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 CONCLUSÃO 
   

É por essas e outras infinitas razões que eu sempre digo que a 

bíblia é o maior e único manual de comportamento humano, e também 
em outras palavras digo que a bíblia é “o manual do fabricante”, pois só 

quem nos deu a vida pode nos conhecer tanto para nos deixar um livro 
contendo todas as informações que precisamos para termos uma vida 

cheia de vitórias. 
Enfim, para encerrar esse estudo gostaria de lhes informar 

que seu milagre está mais perto de você do que imagina, basta tomar as 
atitudes que vimos acima. Certamente foram estas atitudes que fizeram a 

diferença na vida do mendigo cego, filho de Timeu, que chamamos de 
Bartimeu, que depois de ter esse encontro com o Filho de Deus agora já 

não mais seria um mendigo, já não mais viveria de esmolas, mas agora 
ele tem condições de ter uma vida digna. 

Que o Eterno Deus de Israel lhe abençoe ricamente e que cada 
um de nós possa ter fé do tamanho de um grão de mostarda. 

 

 

Amados irmãos: 
 
Você foi abençoado por esta mensagem? 
Você é uma pessoa grata? 
Então demonstre sua gratidão. 
Faça uma oferta nesse ministério, pois só quem planta 
pode colher!  
 

Alexandre Augusto Pereira 

BANCO DO BRASIL 

 CONTA ......... 28.493-9 

 AGÊNCIA ...... 0308-5 

 
Mostre sua gratidão através de sua atitude. 
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